EXPTE. D- 3605 /23-24





151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo el libro "Elías, El Testimonio", del vecino sanvicentino Osvaldo Norberto "Lito" Fernández, en honor a su hermano Elías Fernández.

Maricel Etchecoin More Diputada Bloque Juntos H.C. Diputados Pcia, Bs. As

EXPTE. D. 3605 /23-24





151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Anos de Democracia Argentino"

FUNDAMENTOS

Osvaldo Norberto "Lito" Fernández es un vecino de la localidad y distrito de San Vicente quien, durante su infancia, vivió con su familia constituída por sus padres, sus 3 hermanas y su hermano Elías, en Avellaneda y Don Orione, eligiendo luego al distrito de San Vicente como su lugar para vivir y desarrollarse.

Es autor y compositor de música popular, habiendo sido integrante de diversos grupos musicales, a la vez que ejerce la docencia en este ámbito.

Autor de varios cuentos en formato podcast, escribió y publicó el corriente año y por primera vez el libro "Elías, El Testimonio" en honor a su hermano Elías Fernández, quien nació con una condición denominada microcefalia.

La microcefalia, según la OMS, es una afección de causa genética o ambiental que origina una condición en la que al nacer, el perímetro cefálico sea menor que lo esperado para la edad y sexo. Debido a esto, los niños nacidos con microcefalia pueden tener convulsiones y presentar discapacidades físicas o de aprendizaje, y en algunos casos pueden desarrollar su vida con normalidad y acompañamiento multidisciplinario. Hoy, se define más claramente pero, hace 35 años, el pronóstico de vida de Elías era de 15 días.

A lo largo de sus páginas, Lito describe con mucho amor cómo fue vivir con un hermano en esta condición, a través de anécdotas y recuerdos que trazaron un lazo imborrable con su familia y, especialmente con su hermano, con quien llevaban pocos años de edad.

Con esta obra busca dar a conocer la historia de Elías, nacido el 13 de julio de 1988, quien partió de este plano el 8 de julio de 2022 y demostrar la tenacidad y fuerza de voluntad que lo caracterizó aún en la situación que le tocó vivir. Lo describe como un ser de luz, un ser gigante que sin poder hablar dijo muchas cosas. Entre ellas dijo que el amor es más grande que cualquier aseveración de una realidad absoluta, el amor y la fe que nos enseñan desde chicos como imposibles.

Lito demuestra cómo, a pesar de las circunstancias y dictámenes médicos, su hermano pudo, a su manera, andar en bicicleta, jugar al fútbol, cantar y hacer música; y nos invita a preguntarnos cuáles son las barreras, de

EXPTE. D- 3605 /23-24





151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40' Años de Democracia Argentina"

dónde provienen y a recordar que con esfuerzo, dedicación y el apoyo de una familia amorosa, es posible alcanzar grandes logros. Nos invita, a su vez, a agradecer que cada día nos despertamos y levantamos por nosotros mismos, tenemos la posibilidad de un plato en nuestra mesa, un techo que nos cobija, estamos rodeados de afectos, tenemos un trabajo y podemos disfrutar de las pequeñas cosas de la vida.

Todos esos aprendizajes se los legó su hermano y él desea compartirlos. Su milagro, su maestro.

Por lo anteriormente expuesto solicito a mis pares me acompañen con su voto.

Maricel Etchecoin Mose Diputada Bloque Juntos H.C. Diputados Pcia. Bs. As